



Des conseils pour obtenir les meilleurs résultats

L'implication du maître lors des premières utilisations du collier anti-aboiement est un facteur essentiel pour obtenir les meilleurs résultats.

Ne laissez pas votre chien seul avec le collier anti-aboiement tant qu'il ne s'y est pas habitué et tant que vous n'êtes pas sûr qu'il fonctionne correctement et que les réglages soient adaptés au mieux à votre chien (sensibilité de détection des aboiements, mode de fonctionnement).

Surveillez attentivement votre chien pendant les premiers jours d'utilisation du collier.

Quand votre chien aboie, laissez le collier anti-aboiement agir sans intervenir. Toute intervention de votre part pourrait être interprétée comme une marque d'attention et, par conséquent, l'aboiement comme un moyen efficace d'obtenir votre attention.

Dès que votre chien cesse d'aboyer, félicitez-le (sans excès) par des caresses, des flatteries verbales ou des croquettes afin de l'encourager dans son bon comportement.

Sachez que certains aboiements sont révélateurs d'un trouble du comportement. Le collier anti-aboiement vous permettra de résoudre les problèmes occasionnés par les aboiements excessifs.

Nous conseillons d'utiliser le collier anti-aboiement sur un chien âgé d'au moins 6 mois.

Avant la mise en place du collier, il est recommandé de faire examiner votre chien par un vétérinaire afin de vérifier qu'il n'y a pas de contre-indications.

Vérifiez régulièrement le cou de votre chien car les frottements répétés des électrodes sur la peau peuvent parfois provoquer des irritations. Dans ce cas, retirez-lui le collier jusqu'à leur disparition complète.

Ne laissez pas le collier plus de 8 heures par jour au cou de votre chien et profitez de la pose ou du retrait du collier pour vérifier qu'il n'a aucun signe d'irritation.